



Industria rectifica la información sobre la Universidad y el español de Valladolid en una de sus web

El Ministerio ofrece más datos de la institución salmantina y retira la frase de que en la ciudad vallisoletana se habla el mejor castellano

M.D./R.D.L. | SALAMANCA

El Ministerio de Industria y Turismo, a través de la organización Segittur, ha rectificado las referencias inexactas que había en el portal studyinspain.info en las que se primaba a Valladolid en la enseñanza del español y en la que se aportaban pocos datos y muy vagos sobre la Universidad de Salamanca. La entidad ha reaccionado de esta forma a la noticia publicada por LA GACETA el pasado lunes.

En la web ha desaparecido ya la referencia a que Valladolid es la capital de Castilla y León — sólo es sede de las instituciones — y la frase “conocida por el correcto castellano que hablan sus habitantes”, una afirmación que no está corroborada fehacientemente por un estudio científico. Respecto a la Universidad de Salamanca, especifica que va a cumplir 800 años, cuestión que antes no hacía, y que alberga a

El portal, destinado a captar estudiantes extranjeros, no hacía referencia a los 800 años de la Universidad

30.000 estudiantes, en lugar de 26.000.

El vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, asegura que hace un año detectaron que la información que aparecía publicada en la citada página del Ministerio de Industria y Turismo no era correcta, por lo que se pusieron en contacto con ellos a través de Segittur para que cambia-

ran los datos. Domínguez reconoce que no sabe si la información publicada se había facilitado tiempo atrás desde la institución académica, pero insiste en que en cuanto se dieron cuenta del error intentaron solucionarlo aunque sólo recibieron buenas palabras.

Domínguez comenta que los siguientes correos que recibieron de dicha plataforma fueron ofertas comerciales para poner publicidad en la página. La Universidad rechazó estas propuestas y hasta el martes no volvió a tener noticias de Segittur. Así, un día después de que LA GACETA informara sobre este agravio, un técnico de esta sociedad envió un correo al Vicerrectorado de Promoción pidiendo información para actualizar los datos sobre la Universidad de Salamanca. Ayer, sin que el vicerrector hubiera respondido, los datos ya aparecieron cambiados.

ANTES Y DESPUÉS

Tiene platos típicos como la miel de La Alcarria y el mazapán de Toledo y multitud de bodegas donde podrás degustar vinos como el de Valdepeñas.

Castilla y León

Capital: Valladolid

Provincias: Ávila, Burgos, León, Palencia, Salamanca, Segovia, Soria, Valladolid y Zamora.

Te recomendamos muchos de sus destinos como Ávila, Salamanca y su conocido ambiente universitario (de hecho es una de las ciudades preferidas por los estudiantes), Segovia (las tres anteriores son Ciudades Patrimonio Mundial) y Valladolid (conocida históricamente por el correcto castellano que hablan sus habitantes) y lugares únicos como la Catedral de Burgos o el Yacimiento de Atapuerca.

Si buscas regalarte unas vistas inolvidables, visita el Parque Nacional de los Picos de Europa o Las Médulas, una mina de oro a cielo abierto excavada durante el Imperio Romano.

A la hora de comer, tenes gastronomía de calidad como el lechazo asado, la morcilla, el botillo, el cochinito asado... y vinos como los de Ribera de Duero.

Extremadura

Tiene platos típicos como la miel de La Alcarria y el mazapán de Toledo y multitud de bodegas donde podrás degustar vinos como el de Valdepeñas.

Castilla y León

Provincias: Ávila, Burgos, León, Palencia, Salamanca, Segovia, Soria, Valladolid y Zamora.

Te recomendamos muchos de sus destinos como Ávila, Salamanca y su conocido ambiente universitario, Segovia (las tres anteriores son Ciudades Patrimonio Mundial) y Valladolid y lugares únicos como la Catedral de Burgos o el Yacimiento de Atapuerca.

Si buscas regalarte unas vistas inolvidables, visita el Parque Nacional de los Picos de Europa o Las Médulas, una mina de oro a cielo abierto excavada durante el Imperio Romano.

A la hora de comer, tenes gastronomía de calidad como el lechazo asado, la morcilla, el botillo, el cochinito asado... y vinos como los de Ribera de Duero.

Extremadura

Capital: Mérida

Cambio en la presentación de la Región

Uno de los cambios introducidos por Segittur, la gestora del portal del Ministerio de Industria y Turismo, ha sido en la presentación que hace de las comunidades. Antes presentaba a Valladolid como la capital de Castilla y León y un lugar conocido “por el correcto castellano que hablan sus habitantes”. Tras la rectificación, ambas referencias han desaparecido.